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有關中興新街天后廟對出空地店舖阻街的提問 

 
 

  梁國豪議員通知本會，在本年 9 月 1 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 
 

“   本人上任不過八個多月，但已收到不少投訴，而涉及

問題對附近街坊影響甚大。上址有多間士多提供租用燒

烤爐服務，每逢假期有不少街坊及遊客租用燒烤爐，而

營運衍生問題如下： 
 

1. 店舖過度擴張，伸延至附近民居門口及道路上，

阻礙救援車輛及居民進出； 
 
2. 店舖經常經營直至深夜，租用燒烤爐的人士製造

大量噪音，店舖亦製造光污染，影響附近居民作

息；以及 
 
3. 燒烤及所遺留垃圾的氣味嚴重影響附近環境，亦

影響附近居民的健康。 
 

    以上問題已持續多年，且日趨嚴重，本人曾多次向

有關政府部門投訴，但仍沒有改善。就此，本人再次提出

提問： 
 

1. 過往本區區議員有沒有就事件跟進？如有，請提

供資料。 
 
2. 有關部門曾收到多少次街坊的投訴？ 
 
3. 過往有沒有店舖及任何人因上述問題遭到檢

控？檢控後，有關部門有何跟進？ 
 
4. 有關部門過往如何處理這個問題？ 
 
5. 現時會如何處理？ ＂ 
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